

Cuba et l'Égypte mettent au point un programme conjoint d'action culturelle



Le Caire, 26 février, (RHC)- Cuba et l'Égypte appliqueront un programme conjoint d'actions qui incluent la tenue des « Journées de la Culture au Caire », la capitale de ce pays africain , au second trimestre de cette année.

Cette décision a été prise au cours d'une rencontre entre l'Ambassadeur de Cuba en Égypte, Otto Vaillant, et la vice-ministre égyptienne de la culture, Camila Sobji, au cours de laquelle ils ont analysé le bon état des relations entre nos deux pays dans ce domaine.

Otto Vaillant et la vice-ministre égyptienne de la culture se sont mis d'accord pour identifier des mécanismes afin de poursuivre le développement et la présentation des manifestations culturelles de nos deux pays.

Le chef de la délégation cubaine a également remercié le ministère égyptien de la culture de son appui à la diffusion de la culture de notre pays et il a rappelé les présentations au Caire du Ballet National de Cuba et de la Compagnie de Liza Alfonso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15746-cuba-et-legypte-mettent-au-point-un-programme-conjoint-daction-culturelle>



Radio Habana Cuba